



Astrid Whettnall est Elisabeth, la mère catholique qui devient vengeresse...

■ DR

Elle se venge...

L'actrice principale du film Astrid Whettnall (42 ans) est très impressionnante dans son rôle de Charles Bronson au féminin... "Il y a un petit côté Justicier dans la ville, c'est indéniable. Mais ça ne va pas plus loin que ça. Mon personnage est une femme très croyante qui anime un talk-show à la Delarue avec un prêtre. Et c'est elle qui installe chez elle le prêtre qui va faire de son fils une victime. Et alors qu'elle se tourne vers l'Eglise pour trouver du soutien, elle est confrontée à un déni. C'est violent pour elle! Beaucoup de croyants sont déjà venus voir le film. On n'attaque pas la foi, mais on y attaque l'extrême."

Le réalisateur Vincent Lannoo a comparé sa comédienne... à Meryl Streep! "Moi, je ne me compare pas à elle. C'est Vincent qui le fait. Mais en toute humilité, ça m'a fait plaisir, oui..." «